
ネーションが行われるようです。
しかし、近年では消費電力の増加や環境への影
響などの課題も出ています。また、イルミネーショ
ンの設置や管理には多くのコストがかかり、自治体
や企業にとって大きな負担になっているそうです。

□幹事報告 加藤定伸幹事
⑴本日の配布物はありません。
⑵社会奉仕の清掃活動を14日㈯に東山動物園で行
います。10時集合、11時半終了予定。集合場所：
地下鉄東山公園駅３番出口のモニュメント前。
⑶12月18日、クリスマス夜間例会を開催。受付16
時15分、例会は17時～17時45分、懇親会は18
時～20時。場所：名鉄グランドホテル「柏の間」。
お昼の例会はありませんのでお間違いなく。
⑷２月20日㈭、西名古屋分区ＩＭが開催。第１部
式典16時～、第２部 講演会16時40分～、第３
部 懇親会18時15分。場所：名古屋観光ホテル。
⑸Ｒ財団寄付／レートは150円、12月25日㈬まで｡
⑹米山特別寄付／目標は１人１万5000円、寄付率
80％です。現在65％ですので、まだの方は至急
ご対応をお願いします。年内受付は25日㈬まで。
⑺12月25日㈬、１月１日㈬、８日㈬の例会はお休
みです。事務局閉鎖：12月30日㈪～１月７日㈫｡
緊急連絡は幹事または副幹事の携帯まで。

筧 正紀会長

12月もすでに中旬となり、よ
うやく冬を感じる寒さとなりま
した。体調にはご注意下さい。
来週はクリスマス夜間例会で

す。今年最後のイベントですので、沢山の方にご参
加頂き、楽しく過ごしたいと思います。
さて、年末になると街のいたるところで電飾によ
るきらびやかなクリスマスイルミネーションが見
られ、お客様や通行人を楽しませてくれます。
クリスマスイルミネーションは19世紀後半、ア

メリカで始まりました。電球により電飾する習慣は
その後世界中に広がり、現在では多くの都市や地
域でクリスマスイルミネーションが行われます。
東海地区で人気なのは「はままつフラワーパーク
フラワー・イルミネーション2024」「NAGOYA
PORT WINTER ILLUMINAT ION」「木曽三川
公園センター 冬の光物語」などがあります。
名古屋駅周辺でも「ノリタケの森Merry Santa's
Christmas －おっちょこちょいサンタのクリスマ
ス大作戦」「名古屋ルーセントタワー ウインターイ
ルミネーション」「大名古屋ビルヂング クリスマス
イルミネーション2024」をはじめ、沢山のイルミ

□ 司会 加藤友康会場運営委員
□ ロータリーソング 岩崎光記ソングリーダー委員
「我等の生業」

□ 出席報告 依田耕治出席・ニコボックス委員
会員数81名 (免除者15(13+2)名)
義務者出席55名 免除者出席10名 総数65名
出席率85.53％ 11月27日分修正出席率 100％
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退会式／年次総会例会
今年はどんなクリスマスイルミネーションに出会えるでしょうか？

◇第1518回 12月18日㈬ 例会変更
クリスマス夜間例会 受付16:15 例会17:00～17:45
懇親会18:00～20:00 （ビジター受付11:30～12:30）

近況報告米山奨学生 ジェシーさん 青少年交換学生 エンニさん来訪
外部卓話 パリ五輪女子フェンシングサーブル団体銅メダリスト

（オリエンタル酵母工業株式会社社員）髙嶋理紗さん

◇第1519回 １月15日㈬ 例会変更
新春初例会 熱田神宮参拝（集合 11：30 参拝 11：45）
米山奨学生 ジェシーさん 青少年交換学生エンニさん来訪日

12 月25日㈬ 休会 クラブ休日/定款第7条第1節(ｄ)(1)祝日
１月１日㈬ 休会 クラブ休日/定款第7条第1節(ｄ)(1)(三が日)祝日
１月８日㈬ 休会 クラブ休日/定款第7条第1節(ｄ)(1)祝日

第1517回例会
（立 食）

会長あいさつ

＜ 例会開催予定 ＞

12月は疾病予防と治療月間です



小林泰平 両角國男 中根かつみ
西川達郎 大勝浩二

次に②細則第８条（a）改定について経緯と趣旨
が説明されました。2019年規定審議会にてメーク
アップ期間が「例会前後14日」から「同じ年度」と改
定されたため、当クラブ定款も「同じ年度」と変更し
ました（第10条第１節（d））。一方、細則第８条を新
たに制定して従来の「例会前後14日」も踏襲し、
「“原則として”例会前後14日間にメークアップす
ることとしつつ、同一年度内にメークアップ申請が
された場合にはこれを認める（認めざるを得ない）」
方針としました。これはメークアップを速やかに行
うというクラブ独自のルールでしたが、メークアッ
プ期間の二元化により出席率修正など混乱が生じ
ました。そこで、期間の一元化を図るため細則第８
条（a）を「例会前後14日」からクラブ定款と同様「同
じ年度」と改定することが理事会で承認されました｡
これに対して大橋昭治会員より、「ＲＩの規定は
絶対的なものではなく、各クラブの事情に応じて決
定できるものだ。名駅ＲＣは初代佐藤会長のもと、
例会重視、出席重視を33年間続けてきた。しかし、
近年はＲＩの規定変更に伴って例会数を減らすなど
例会重視という原点からかけ離れた状況にある。
メークアップは例会重視の観点から２週間以内に
きちっと行うべきだ。改定には賛成しがたい。もう
一度審議してほしい」という意見が出されました。
続いて萱垣 建会員から「私は改定に賛成だが、会
員の意見を募って審議を進めてほしい」、神野重行
会員から「期中に変更すると混乱する。次年度に向
けて検討してはどうか」という発言がありました｡
そして神野会員より継続審議の「緊急動議」が出
され、会員に諮った結果、継続審議となりました｡
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□退会式
◇「さよならロータリアン」斉唱 岩崎光記ソングリーダー

小酒井比呂志さん
体調を壊しており、ずっとメンテナンスをしてお
りました。今回、会社の方の引き継ぎが始まりまし
たので、一旦退会させて頂きます。色々な方からお
言葉などを頂いたのですが、体調のケアで色々迷っ
ていまして、愛想のない対応、失礼な対応ばかりし
ていたと思います。本当に申し訳ありません。
これを機会にしっかりメンテナンスをして、また
頑張って復帰できるように努力をしたいなと思っ
ております。どうもありがとうございました。

田中義明さん
まずは、期中の退会となり大変ご迷惑をおかけし、
お詫び申し上げます。社業に専念させて頂くため退
会させて頂きます。３年間という短い期間でしたが、
大変お世話になりました。ロータリーは退会します
が、名古屋にはおりますので、ゴルフ場や錦などで
見かけた際にはお声をかけて頂ければと思います。
力を蓄え、環境を整えた上でまた入会できればい
いなと思っております。その際は温かく迎えて頂け
れば幸いです。皆様、ありがとうございました。

◇バナー贈呈 筧 正紀会長

□ソングリーダー委員会報告 小室健次郎委員長
明日（12月12日㈭）14時～15

時、なごやかハウス名楽にて慰問
コンサートを行います。公式行事
ですのでメークアップの対象にな
ります。また、将来、老人ホームに
入所ご希望の方には参考になると
思います。皆様、ご出席下さい。

筧会長の議長により2024-25年度年次総会が開
催されました。議題は、①次年度（2025-26年度）
役員及び理事の承認、②細則第８条（a）改定につい
て、③2023-24年度 決算報告について、④2024-
25年度 四半期報告について、です。
まず報告事項として③と④が報告され、承認さ

れました。続いて、①次年度理事及び役員候補者が
以下の通り提案され、承認されました。
【役員】 ※敬称略・ＡＢＣ順

遠藤泰昭（会長） 日比野三吉彦 筧 正紀
加藤友康 近藤元帥 佐藤 修
髙田統夫（会長エレクト） 山田晃也（幹事）

【理事】
浅野直宏 藤井圓隆 長谷川徹

年次総会 ニコボックス 依田耕治出席・ニコボックス委員
○急に寒くなりました。風邪を引かれている方が増えている
ようです。年末でお忙しいと思いますが、体調管理には十
分に気を付けましょう。 (筧 正紀さん)

○本日は年次総会です。宜しくお願いします。(加藤定伸さん)
○一旦退会します。宜しくお願いします。(小酒井比呂志さん)
○年末にはまだ早いですが、芸文で第九の合唱のテノールパー
トを歌ってきました。最高でした！来てくれた義母は感動
で涙を流してくれたそうです。 (柴 芳郎さん)

○①小酒井さん、田中義明さん、また会いましょう！②次年
度遠藤会長、日比野副会長、山田幹事ほか役員・理事候補
の皆さん、おめでとうございます。頑張って下さい。③米
山寄付、宜しくお願いします。 (神野重行さん)

○小酒井さん、入会時より大変お世話になりました。感謝しています。
早く体調戻して(体重増やして)ＡＫＢに帰ってきて下さい。田中さ
ん、お元気で！またいつかどこかで会いましょう！(遠藤泰昭さん)

○もう12月……まだ12月。 (石黒 隆さん)
○ご芳志。 (小林泰平さん、武田美和さん)
その他、本人誕生日の岩崎光記さん、配偶者誕生日の依田
耕治さん、服部清純さんよりご芳志を頂きました。


